

GODOT & FILS

DEPUIS 1933



Ecu 5 Franchi

Dettagli

Peso	25 grammes
Purezza	900.00 ‰
Diametro	37 mm
Stato	Francia
Valore nominale	5 Francs
Metallo	Argent



Descrizione

Des **Écus 5 Francs français** (1795 - 1889) ou **belges** (Léopold II) vous sont envoyés aléatoirement en fonction de nos stocks.

S'agissant de pièces d'investissement et non de collection, leurs pays d'émission, millésimes ou effigies n'ont aucun impact sur leur valeur ou leur prix à la revente.

Histoire et caractéristiques de l'Écu 5 Francs

Au 19ème siècle, l'**écu 5 francs** était très populaire. Cette grosse pièce en argent était une valeur de référence.

Vers la fin du même siècle, la spéculation sur l'argent se renforce, avec pour conséquence un réajustement de la valeur des monnaies.

C'est pourquoi plusieurs pays d'Europe tels que la France, la Suisse, l'Italie et la Belgique concluent une convention le 23 décembre 1865 en vue de battre leurs monnaies sur un étalon monétaire identique, c'est la naissance de l'Union monétaire latine le 1er août 1866. La Grèce y adhéra en 1868.

Ainsi, durant ce siècle, l'**écu 5 francs** était très populaire dans plusieurs pays. Cette grosse pièce en argent était en elle-même une valeur de référence.

Nous vous proposons cette pièce sous deux formes :

- **l'écu 5 francs** frappé entre 1795 et 1889 pour la France
- **l'écu 5 francs Léopold II** frappé de 1867 à 1876 pour la Belgique.

Vendu également en [sachet de scellé de 45 pièces.](#)

Fronte

Il existe différentes effigies donc différents avers pour cette même pièce. Ainsi, il peut s'agir du profil à la tête laurée de Napoléon III, de Hercule et Cérès, de Vittorio et Amadeo ou encore Leopold Ier et Leopold III roi des belges.

En règle générale, la titulature de l'avers renseigne sur l'identité de l'effigie. L'année d'émission de la pièce peut apparaître dans la partie inférieure de l'avers en ce qui concerne les écus espagnols.

Sur les autres écus, elle est généralement visible sur le revers de la pièce.

Retro

A l'instar de l'avers, le revers peut varier selon le pays et l'année d'émission de la pièce. On peut y retrouver les armes de l'empire si celui-ci a été frappé sous Napoléon III mais aussi une allégorie de la République pour ceux émis le plus récemment.